



V. SAN JOSÉ- Salamanca

Alrededor de 20.000 expertos de todo el mundo se darán cita en Salamanca para participar en los congresos para conmemorar los 800 años de su Universidad salmantina (USAL). A lo largo de todo el año se celebrarán distintos encuentros nacionales e internacionales de las más diversas especialidades relacionadas con los ejes estratégicos de la efeméride.

Fue el vicerrector Mariano Esteban el encargado de presentar el programa de congresos y reuniones internacionales, que de momento alcanzan los 40, aunque al tratarse de un plan abierto, la Comisión Interinstitucional dará luz verde a nuevos foros en los próximos meses.

El Derecho en sus distintas

La USAL espera congregar a más de 20.000 expertos en los Foros del VIII Centenario



El vicerrector de la USAL, Mariano Esteban, junto a docentes

vertientes se asienta en el programa para acoger jornadas de reflexión en torno a las ramas Penal, Procesal, Administrativa o Civil. Además el octavo centenario será también pretexto para honrar la memoria de ilustres alumnos como Adolfo Suárez o Fray Luis de León a través de citas como el encuentro internacional en torno a los objetivos de desarrollo sostenible de Naciones Unidas.

Esta conmemoración también abrirá una ventana a la promoción de Salamanca como Universidad del Español a través del Congreso Internacional de Traducción o Interpretación, que se celebrará a finales del mes de noviembre, como también lo hará, en las mismas fechas, la Red Temática Internacional «Lengua y Ciencia», o el encuentro de es-

critores y críticos de las letras españolas, que reflexionarán sobre la creación literaria en el ámbito universitario.

La USAL volverá a demostrar su capacidad de adaptación a las inquietudes del presente debatiendo entre sus muros sobre responsabilidad social y sostenibilidad y, a la vez, continuará ahondando en su legado. Así darán lugar a la reflexión desde diferentes perspectivas sobre la trascendencia de hitos como la célebre Escuela de Salamanca, el peso del estudio filosófico, sin olvidarse de iconos tan apegados a la historia como los Colegios Mayores o el permanente homenaje a los egresados.

Y el patrimonio será otra de las piedras angulares de este programa de congresos.